



UNIVERSIDAD

**Donación en la Escuela de Educación.**

Alumnos, profesores y personal de servicios de la Escuela de Educación y Turismo de la Universidad de Salamanca en Ávila tuvieron la posibilidad de donar sangre en la jornada de donación que tuvo lugar ayer y que continuará en el día de hoy martes en horario de cinco a ocho de la tarde en el laboratorio del centro. Solo deben ir provistos del DNI y de sus ganas de colaborar con tan noble y necesaria causa. Esta jornada de donación, como viene siendo habitual, es promovida por el Centro de Hemoterapia y Hemodonación y Hermandades de Donantes de Sangre de Castilla y León.